

Gedenktafel - Clemensschlössl



Künstler: Hüls Arthur von
Stadtbezirk: 3. Maxvorstadt
Stadtteil: Maxvorstadt
Straße: Elisenstraße 1
Objekt Text: Alter Justizpalast
Standort: Alter Justizpalast
Art: Gedenktafel
Ausführung: Bronze (1,68 x 0,76 m)
Kriegerdenkmal: Kriegerdenkmal

Truppe

Das Clemensschlösschen an der Ecke von Karlsplatz und Elisenstraße gehörte dem Herzogspaar Clemens Franz de Paula, Herzog von Bayern, Sohn des Herzogs Ferdinand Maria Innozenz, und seiner Frau Maria Anna, Tochter des Pfalzgrafen Karl Emanuel von Sulzbach. Später wurde das Schlösschen umgebaut und dem Kadettenkorps übergeben. Beim Bau des Alten Justizpalastes durch Friedrich von Thiersch wurde das Gebäude schließlich abgerissen.

HIER STAND EHEDEM
DAS CLEMENSSCHLÖSSL
HEIM DES K.B. KADETTENKORPS
VON 1826 BIS 1890
000000141

Weitere Werke von Hüls Arthur von

Gedenktafel - Clemenschlössl | Elisenstraße | 1906